

Zur Information - die Beschlüsse des Sportausschuss des DBKV

Der DBKV- Sportausschuss hat am Samstag, den 19. November 2011 folgende Beschlüsse gefasst, die von der Mitgliederversammlung am 03. März 2012 zur Bestätigung vorgelegt werden (Änderung der Sportordnung DBKV):

1. Änderung des Pkt. 13.8.3 der Sportordnung DBKV, ab der Saison 2012/13 gibt es keine Möglichkeit mehr in den Einzelwettbewerben bei Deutschen Meisterschaften die Altersklasse zu wählen. Jeder Sportler/in spielt in der Altersklasse, die er entsprechend seines Geburtstages in der Sportordnung erreicht hat (**einstimmiger Beschluss**).

2. Vereinsmannschaften sind keine Auswahlmannschaften – neuer Abs. im Punkt 9. der Sportordnung (**einstimmiger Beschluss**).

3. Ab der Saison 2012/13 können Junioren/innen in den Mannschaften der Damen und Herren bei den Ländervergleichsspielen eingesetzt werden. Für die Nationalmannschaft gilt das ab 2013. (**einstimmiger Beschluss**)

4. Die Wahlmöglichkeit für die Vereinsmannschaften bleibt bestehen. Es kann ohne Einschränkung gewählt werden, in welcher Mannschaft der Sportler/in spielt. Das räumt z.B. Herren C / Damen C die Möglichkeit ein, in der Vereinsmannschaft Herren / Damen mit zu spielen. Jeder Spieler muss zum 01.07. eines jeden Sportjahres eine schriftliche Erklärung bei einem Landessportwart abgeben, wenn er sich in einer anderen Altersklasse, als der seinen, an den Vereinsmeisterschaften beteiligen will (**einstimmiger Beschluss**).

5. Ab der Saison 2012/13 sollen die Altersklassen in der Sportordnung des DBKV geändert werden. Bei der Veränderung der Altersklassen 2010, wurde die internationale Sportordnung nicht beachtet. So protestierten unsere Dänischen Sportkameraden bereits 2010 und 2011, bei den Länderspielen, gegen den Einsatz von Seniorenspielern unter 50 Jahren. Aus diesem Grund, stimmte der Sportausschuss der Neu-Regelung der Altersklassen zu. Ab 2012/2013 sollen die Altersklassen, wie folgt, eingeteilt werden:

Altersklasse Damen/Herren	von 24 – 49 Jahre
Altersklasse Damen A/Herren A	von 50 – 59 Jahre
Altersklasse Damen B/Herren B	von 60 – 69 Jahre
Altersklasse Damen C/Herren C	ab 70 Jahre

(**einstimmiger Beschluss**)

Der DBKV- Sportausschuss hat am Samstag, den 19. November 2011 folgende Beschlüsse gefasst, die ab der Saison 2012/13 in Kraft treten:

1. ab der Saison 2012/13 werden keine Ländervergleichsspiele für Junioren/innen ausgetragen (**einstimmiger Beschluss**)
2. ab 2013 wird in der Altersklasse der Junioren/innen kein Länderspiel mit Dänemark mehr ausgetragen (**einstimmiger Beschluss**)

Wolfsburg-Vorsfelde, den 19. November 2011

Udo Sandow
Sportdirektor